

viernes 1 de marzo de 2024

Jacobaea maritima

Nombre científico: *Jacobaea maritima* (L.) Pelsner & Meijden

Familia: *Asteraceae*

Nombre común: cineraria

Su nombre anterior era *Senecio cineraria*, y todavía hay quién la conoce de esa forma. Parece ser que el nombre del género se debe al apóstol San Jacobo; el de la especie, evidentemente, se refiere a que habita cerca del mar. Se trata de una hierba perenne muy ramificada y que puede medir casi un metro de altura. La cuenca mediterránea es su zona de origen, aunque se cultiva en otras muchas zonas templadas del mundo.



Las hojas están doblemente lobuladas y tienen una textura suave y aterciopelada. En conjunto se ve de color gris blanquecino, aunque el haz de la hoja es más verdoso que el envés. Los capítulos de flores de color amarillo miden unos dos centímetros y resultan muy atractivos para una gran variedad de insectos. Los capítulos son las inflorescencias vulgarmente conocidas como margaritas.

La cineraria es usada como planta ornamental por ser muy decorativa y proporcionar un contraste de color con las demás plantas debido a sus hojas plateadas. Le favorece una situación a pleno sol para ofrecer una generosa floración, que dura de primavera a verano. Agradece un suelo rico y con buen drenaje y, aunque soporta la salinidad de las costa, no es muy tolerante a la sequía prolongada. Es una planta tóxica, por lo que hay que tener cierta precaución con las mascotas. Puede verse en el jardín de los sentidos de La Concepción.